

Mein Kind ist krank. Muss ich es vom Mittagstisch abmelden?

Sollte Ihr Kind erkranken oder aus einem anderen Grund nicht am Mittagstisch teilnehmen, dann bitten wir unbedingt um Abmeldung per SMS an die jeweiligen Telefonnummern unten. Eine Entschuldigung bei der Schule reicht leider nicht aus, da der Mittagstisch nicht von der Schule, sondern von der Stadt Schwaz organisiert wird. Bei Abmeldung unter der Woche (aufgrund von Krankheit) bitten wir daher um eine Benachrichtigung. Hinweis: Ist das Kind krank, kann das Essen nicht abbestellt werden, weil diese Bestellung an den Caterer schon im Vorhinein erfolgt. Die Kosten für den Besuch werden somit verrechnet, auch wenn das Kind den Mittagstisch nicht besuchen kann.

☞ Mittagstisch VS Johannes Messner: 0676/83697304

☞ Mittagstisch VS Hans Sachs: 0676/83697273

Im Falle einer Entschuldigung bitten wir um SMS-Nachricht an diese Nummern.



Kontakt im Rathaus:

Mag.^a Bernadette
Garsleitner

☞ 05242/6960-312

✉ b.garsleitner@schwaz.at

Mo bis Do:

8:00 bis 12:00 Uhr



2025/26

INFORMATIONEN ZUM MITTAGSTISCH IN DEN VOLKSSCHULEN

MITTAGSTISCH

VOLKSSCHULE JOHANNES MESSNER & VOLKSSCHULE HANS SACHS

Die Stadtgemeinde Schwaz bietet an beiden Volksschulen eine Mittagsbetreuung mit einem warmen Mittagessen an. Das Mittagessen ist inkludiert und kann nicht abbestellt werden. Die Mittagsbetreuung beim sogenannten „Mittagstisch“ findet von ca. 11:45 Uhr (je nach Unterrichtsende) bis 14:00 Uhr statt. Die Betreuung beinhaltet keine Hausübungsbegleitung, die Kinder können spielen, basteln, malen oder gehen mit den Betreuungspersonen nach draußen. Auf dieser Seite finden Sie die wichtigsten Antworten auf Ihre Fragen rund um das Mittagstisch-Angebot.

Wie kann ich mein Kind zum Mittagstisch anmelden?

In der ersten Schulwoche finden Sie auf der Website der Stadt Schwaz unter www.schwaz.at einen Anmelde-link. Der Link wird am **Montag, 08. September um 8:00 Uhr** freigeschaltet und ist **bis Freitag, den 12. September um 12:00 Uhr** online. Sie müssen Ihr Kind dort online anmelden. Bei dieser Anmeldung müssen Sie die Arbeitsbestätigung der Eltern bzw. Erziehungsberechtigten sowie das Formular „SEPA-Lastschrifteneinzug“ ausgefüllt hochladen. Diese beiden Formulare finden Sie zum Download ebenfalls auf der Website der Stadt Schwaz (Downloads/Formulare) und mit Scan des QR-Codes hier.

Die Anmeldungen werden nicht nach Datum des Einlangens gereiht, sondern nach Vollständigkeit der Unterlagen. Am Freitag, den 12. September erhalten Sie eine Information darüber, ob Ihr Kind einen Platz erhält oder nicht.

Kann ich mein Kind während des Schuljahres z.B. für einen Monat zum Mittagstisch anmelden?

Eine Anmeldung ist ausschließlich zu Beginn des Schuljahres möglich. Diese Anmeldung gilt für das gesamte laufende Schuljahr. Anmeldungen für kürzere Zeiträume sind nicht möglich.

Welches Essen bekommen die Kinder?

Die Kinder erhalten ein frisch gekochtes Essen unseres Cateringservices Mohr. Das Essen wird direkt an die Schulen geliefert und dort erwärmt. Die Menüs sind gesund und ausgewogen, gleichzeitig kindgerecht und mit regionalen Produkten gekocht.

Mit Scan des folgenden QR-Codes können Sie aktuell die Speisepläne der Folgewochen abrufen.



Wöchentlicher
Menüplan



Kann mein Kind an einem Wochentag den Mittagstisch in der Volksschule und an einem anderen Wochentag einen Hort besuchen?

Dies ist leider aufgrund der begrenzten Kapazitäten an Betreuungsplätzen in den Horten und bei den Mittagstischen in den Volksschulen nicht möglich. Sie können Ihr Kind entweder beim Hort oder beim Mittagstisch anmelden.

Wo findet der Mittagstisch in beiden Schulen statt?

In der Volksschule Johannes Messner findet der Mittagstisch im Speise- und Spielraum im 3. Stock statt und in der Volksschule Hans Sachs in der Aula im 1. Stock.

Gibt es für Volksschulkinder eine Ferienbetreuung?

Die Stadtgemeinde Schwaz bietet für Volksschulkinder, die während des Schuljahres keinen Hort besuchen, eine bedarfsorientierte Ferienbetreuung an. Eltern können ihre Kinder jeweils einige Woche vor den Ferien für diese Betreuung anmelden. Die Informationen werden rechtzeitig über die digitalen Informationapps der Schulen (edupage, schoolfox) ausgeschickt. Das Angebot gibt es in den Herbstferien, Semesterferien, an drei Wochen in den Sommerferien, sowie an Fenstertagen.



Zu den
Formularen

